

Alcool au volant : une expérience réussie pour éviter la récidive

Une expérience menée récemment à l'initiative de l'Association nationale de prévention en alcoologie et addictologie (ANPAA), présentée hier à Paris, montre qu'une intervention simple sous forme de stage collectif psycho-éducatif auprès des conducteurs surpris au volant avec une alcoolémie élevée réduit nettement le risque de récidive.

La conduite en état d'ivresse serait responsable de 2 000 accidents mortels par an et de milliers de handicapés. En 2002, 6 549 personnes ont trouvé la mort sur la route. Le nombre de condamnation pour conduite sous l'emprise de l'alcool représente près de 100 000 personnes par an. Sans intervention particulière, 20 à 25% des conducteurs arrêtés dans ce cadre récidivent dans les trois ans suivant le délit.

Deux magistrats bisontins, Isabelle Martin et Florence Otthoffer, en 1995, se sont mutuellement remises en question en revoyant à la barre les mêmes prévenus déjà condamnés pour récidive de conduite sous l'emprise de l'alcool. Elles s'en ouvrent au docteur Pascal Gache, spécialiste en alcoologie à Besançon, et ont alors l'idée de lancer ensemble une « recherche-action » associant les différents acteurs de la sécurité routière, avec pour support, une intervention psycho-éducatif pour éviter ou diminuer le risque de récidive...

Suite de l'article du Figaro

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 2 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3789-alcool-au-volant-experience-reussie-pour-eviter-recidive.html>